



---

## **Erstellung eines Teil-Energiennutzungsplanes für die Energieversorgung der Feriensiedlung Reichenbach; Auslegung des Abschlussberichts der Studie;**

Die Feriendorfsiedlung „Reichenbach“ wurde in den 60iger Jahren gebaut. Dem damaligen Stand der Technik entsprechend, wurde in den Ferienhäuschen Nachtspeicheröfen verbaut, die in den meisten Gebäuden bis heute vorhanden sind. Für eine energetische Sanierung der Feriensiedlung wurde bislang noch kein Gesamtkonzept erstellt. Angesichts dessen, hat der Markt Nesselwang mit Förderung des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie die Ausarbeitung eines Teil-Energiennutzungsplanes für die Energieversorgung der Feriensiedlung Reichenbach in Auftrag gegeben. Nach Abschluss der Untersuchungen hat die Fa. egrid applications & consulting GmbH dem Markt ihren Abschlussbericht über die Studie vorgelegt. Die Unterlagen können auf der gemeindlichen Homepage unter der Rubrik „Aktuelles“ oder im Rathaus II OG, Zi.-Nr. 4, zu den Öffnungszeiten, eingesehen werden.

Nesselwang, 25.03.2020  
Markt Nesselwang

gez.

Franz Erhart  
Erster Bürgermeister